

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Energie, Klimaschutz, Umwelt
und Landwirtschaft

Ihr Ansprechpartner
Robert Schimke

Durchwahl
Telefon +49 351 564 20040
Telefax +49 351 564 20007

robert.schimke@
smekul.sachsen.de*

25.01.2014

Sächsischer Fluthelferorden für Reservistenhelfer Minister Kupfer ehrt persönliches Engagement

Staatsminister Frank Kupfer hat heute (25. Januar 2014) gemeinsam mit dem Kommandeur des Landeskommandos Sachsen, Oberst Michael Knop, und dem Oberstleutnant der Reserve und Landesvorsitzenden des Reservistenverbandes, Christoph Lötsch, mehr als einhundert Reservisten-Helfer der Juni-Flut 2013 mit dem Sächsischen Fluthelfer-Orden ausgezeichnet. „Ich bedanke mich bei allen freiwilligen Helfern des Reservistenverbandes für Ihr hervorragendes Engagement. Sie haben wichtige organisatorische ‚Schützenhilfe‘ geleistet und Sie waren in Ihrer Freizeit eine tatkräftige Unterstützung beim Befüllen von Sandsäcken, bei der Deichverteidigung, dem Herrichten von Notunterkünften und der Versorgung der Fluthelfer“, sagte Minister Kupfer auf der Auszeichnungsveranstaltung. „Dieser Orden soll eine Anerkennung und ein Dankeschön der Staatsregierung für Ihren selbstlosen Einsatz sein“, so Kupfer weiter.

Die ausgezeichneten Reservisten waren nicht im Rahmen des Bundeswehreinsetzes aktiv. Sie organisierten sich flexibel auf lokaler Ebene in ihrer Freizeit und auf eigene Kosten. Aufgrund der guten Organisation und Führung ist der Verband ein geschätzter Partner der zivilen Katastrophenstäbe. Die Landesgruppe Sachsen feiert dieses Jahr ihr zwanzigjähriges Bestehen. Sie ist im Verband der Reservisten der deutschen Bundeswehr e. V. (VdRBw) mit knapp 1 700 Mitgliedern die größte in den neuen Bundesländern. Staatsminister Frank Kupfer ist seit 1999 Mitglied in der Reservistenkameradschaft „Hartenfels“ und begleitet den Rang eines Oberleutnants.

Nach der Flut im vergangenen Jahr stiftete Ministerpräsident Stanislaw Tillich den Sächsischen Fluthelfer-Orden als Anerkennung für die vielen Einsatzkräfte und freiwilligen Helfer, die bei der Hochwasser-Katastrophe im Juni 2013 die Menschen in Sachsen unterstützt haben. Bisher wurden bereits circa 18 000 Fluthelfer-Orden ausgegeben. Vorgeschlagen wurden

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
für Energie, Klimaschutz, Umwelt
und Landwirtschaft**
Wilhelm-Buck-Straße 4
01097 Dresden

<https://www.smekul.sachsen.de>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

nach jetzigem Stand rund 21 000 Helferinnen und Helfer, bis zu 1000 Vorschläge kommen wöchentlich hinzu. Empfehlungen für den Sächsischen Fluthelfer-Orden kann jeder machen. Sie können noch bis zum Jahresende 2015 eingereicht werden. Mehr Informationen dazu erhalten Sie unter:

<http://www.naturgefahren.sachsen.de/fluthelferorden.htm>